

# Drame et violences dans l'Éducation nationale :

## Stop à la défausse du gouvernement !

Cette semaine, une collègue a été poignardée par un élève. Partout, les communautés éducatives sont frappées par des violences qui se multiplient. **Notre solidarité est totale avec notre collègue et avec toutes les équipes frappées directement par ces drames.**

**Ces actes sont injustifiables. La justice doit faire son travail.**

Mais il faut aussi dire les choses : **l'État et le ministère portent une lourde responsabilité.**

- ⇒ Où sont les moyens pour répondre à nos demandes de suivi, que nous répétons semaine après semaine ?
- ⇒ Où sont les médecins, les psychologues, les professionnels capables de prendre en charge les élèves en souffrance ?
- ⇒ Où sont les personnels de vie scolaire, en nombre suffisant pour que la surveillance redevienne un accompagnement humain ?
- ⇒ Aujourd'hui, les dispositifs sont saturés. Les élèves en difficulté sont laissés de côté. Les personnels sont épuisés.

Pendant ce temps, le ministère se défausse sur « la responsabilité des enseignants », « sur des équipes mobiles d'interventions » ... Pendant ce temps, on distribue chaque année 211 milliards d'euros aux grands groupes du CAC 40, sans contrôle, sans contrepartie...

**Les politiques d'austérité sacrifient l'école.**

Les gouvernements successifs sont comptables de ces drames par leur inaction.

**Ensemble, agissons pour :**

- 👉 Réduire le nombre d'élèves par classe.
- 👉 Embaucher massivement des personnels.
- 👉 Donner enfin à l'école les moyens d'assurer sa mission : éduquer, protéger, émanciper.

**Assez de paroles. Place aux actes.**

